

résidences immobilier

Spacieux 2 PIECES, entièrement rénové avec des matériaux de qualité situé dans un immeuble luxueux avec parc, Pool House, sauna et service de sécurité. Proche du prestigieux Monte Carlo Tennis Country Club et à quelques minutes des plages. L'appartement d'une surface totale de 83 M2 se compose de : hall d'entrée, grand séjour avec terrasse, une chambre de Maître avec placard et salle de bains, une cuisine équipée ouverte, un toilette invités. Il jouit d'une agréable terrasse de 13 M2 avec vue échappée mer et ville. Vendu avec une cave et un parking avec prise électrique.

Spacious 2 ROOM apartment, completely renovated with quality materials located in a luxurious building with park, pool house, sauna and security service. Close to the prestigious Monte Carlo Tennis Country Club and a few minutes from the beaches. The apartment of a total surface of 83 M2 is composed of: entrance hall, large living room with terrace, a master bedroom with cupboard and bathroom, an open equipped kitchen, a guest toilet. It enjoys a pleasant terrace of 13 M2 with sea and city view. Sold with a cellar and a parking with electric plug.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





